

Dosen FDSK UMB Gelar Pelatihan Desain dan Seni di SMKN 57 Jakarta

Dudi Iman Hartono - JAKARTA.SUARAPARLEMEN.COM

Aug 8, 2023 - 08:45



Dosen FDSK Universitas Mercu Buana menggelar acara Pelatihan Desain dan Seni di SMKN 57 Jakarta Selatan

Desain komunikasi visual memiliki peranan sangat penting di era digital. Adanya digitalisasi media membuat kebutuhan komunikasi visual semakin meningkat, terutama untuk kepentingan pertumbuhan bisnis dan merek usaha. Menyadari kebutuhan tersebut Fakultas Desain dan Seni Kreatif (FDSK) Universitas Mercu Buana menggelar kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) di SMKN 57

Jakarta Selatan pada Rabu (1/2). Lima orang dosen didukung sepuluh mahasiswa dari FDSK Universitas Mercu Buana menggelar acara “Pelatihan Seni dan Desain” kepada para siswa/i dan guru di sekolah tersebut.

Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) merupakan salah satu bentuk Tri Dharma Perguruan Tinggi yang harus dilakukan oleh Dosen, selain Pengajaran dan Penelitian. Tri Dharma Perguruan Tinggi menjadi salah satu indikator Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT) dalam menentukan Akreditasi. Saat ini Universitas Mercu Buana memiliki Akreditasi Unggul. Akreditasi Unggul adalah akreditasi tertinggi bagi perguruan tinggi.

Sementara itu Dwi Ramayanti, S.Sn.,M.Sn. (Dosen dan Panitia), menyebutkan tujuan penyelenggaraan acara ini adalah untuk mengentahi permasalahan yang ada di luar lingkungan universitas. “Pada kegiatan PkM di SMKN 57 ini, siswa/i dan juga guru banyak yang memiliki minat pada tema-tema pelatihan yang ditawarkan yang tidak diajarkan disekolah, dan mereka antusias untuk belajar, bahkan menginginkan agar kegiatan serupa diadakan kembali,” ungkap Dwi.

Sejumlah materi yang diajarkan antara lain Perancangan Logo oleh Dwi Ramayanti, S.Sn.,M.Sn., Pelatihan Alat Musik Kongahyan (Lagu Klasik *Pobin Poa Si Li Tan*) oleh Imam Firmansyah, S.Sn.,M.Sn., Workshop Fotografi oleh Octavianus Bramantha, S.Sn.,M.Ds., Motion Graphic oleh Rinkapati Swatriani, S.Ds., M.Ikom dan Pelatihan Canva untuk Carousel Instagram dan alternatif aplikasi desain oleh Abdul Hakim Santoso, S.Sn.,M.Ds.



Dosen dan Mahasiswa FDSK Universitas Mercu Buana menggelar acara Pengabdian kepada Masyarakat di SMKN 57 Jakarta Selatan.

“Walaupun waktu yang diberikan sangat singkat dan masih tahap dasar, namun pelatihan tersebut sangat berguna bagi kami, siswa dan guru. Untuk itu kami sangat berterimakasih kepada Universitas Mercu Buana dan berharap semoga kami bisa mendapatkan pelatihan-pelatihan yang menarik lagi, ” ujar Dra. Ida

Mariyati,M.Pd., Ketua Konsentrasi Keahlian Seni Tari SMKN 57 Jakarta.